
L’onorevole Gigi Casciello (Forza Italia) sul derby Juve Stabia-Salernitana: “Restrizione ai soli tifosi granata del capoluogo, contatterò il Prefetto di Napoli”
Mercoledì 20 Novembre 2019 18:23

"Mi attiverò immediatamente, contattando il Prefetto di Napoli, per chiedere lumi circa la
decisione di consentire ai soli tifosi della Salernitana residenti nel capoluogo di seguire il
prossimo derby a Castellammare contro la Juve Stabia.       Auspico e proporrò un pronto
ripensamento rispetto al provvedimento adottato”. Lo afferma l’onorevole Gigi Casciello,
deputato di Forza Italia.  “Posso comprendere l’obbligo di Tessera del Tifoso e ogni altra
decisione tesa a tutelare l’ordine pubblico e ad impedire eccessi che spesso in passato hanno
fatto male al calcio, ma va scongiurata questa forma di discriminazione verso tanti sportivi e
appassionati della maglia granata che risiedono in comuni diversi da Salerno”, conclude il
parlamentare Casciello.
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